



Conclusion de notre premier symposium

En mon nom personnel et au nom des membres du conseil d'administration, nous tenons à remercier M. Louis Morneau, sous-ministre associé au MSP, Mme Sylvie Mathurin, directrice des opérations, M. Philippe Jobin et Mme Gravel, tous membres de l'équipe de M. Morneau, pour leur disponibilité et leur présence à notre symposium. Ceci aura suscité de bons et francs échanges, à la satisfaction de nos membres.

Nos remerciements à MM. Jacques Proteau et Benoît Laroche de l'ENPQ pour leur participation.

Des remerciements à Mme Hélène Picard et à M. Daniel Renaud de la compagnie Aréo-Feu pour leur présentation.

Des remerciements à M^e Manon Beaumier de l'UQTR et à M^e Marie-Josée Héту du bureau de Lavery Avocats pour leur excellent atelier.

Des remerciements sincères à tous les membres inscrits et participants pour votre présence, votre attention et votre implication. Des remerciements pour la confiance que vous nous avez témoignée en participant à notre symposium de la façon dont vous l'avez fait, et dans l'accompagnement que vous faites à notre regroupement.

Enfin, des remerciements aux membres du CA pour leur implication et le travail accompli dans la préparation et la réalisation de notre symposium.

Notre premier symposium fut un succès, un vif succès. Et c'est avec beaucoup d'enthousiasme que nous entrevoyons l'avenir.

Le RDSISQ est composé uniquement d'officiers cadres du monde de l'incendie. Notre vocation première consiste à rassembler les directeurs et les officiers au statut unique de gestionnaire (cadre) oeuvrant au sein des services d'incendie et de secours, et contribuer à l'amélioration de la sécurité des citoyens du Québec.

Pierre Lacombe
Président